
Déclaration des représentants des AS 

Le début d’année a été compliqué, en raison du contexte sanitaire 

et d’un manque de clarté des protocoles Unss (constitution des 

groupes floue…) 

L’annulation des rencontres sportives a engendré 1 chute des 

effectifs de licenciés (au mois de dec -36% au niveau académique, 

par comparaison à dec 2019) et par voie de conséquence, 1 

diminution du nombre de cotisation. Certaines AS ont d’ailleurs 

hésité à s’affilier à l’unss par peur de ne pouvoir honorer leur 

engagement financier auprès de la DNUNSS. Cette dernière a mis 

du temps à répondre (courrier du 16 nov ) à cette inquiétude, mais 

a finalement consenti à réaliser un geste financier. 

Désormais toutes les AS landaises sont affiliées. Toutefois il faudra 

veiller, dans le temps, à ce qu’aucune AS ne soit mise en difficulté 

financière. L’Unss doit permettre à tous les élèves  de bénéficier 

d’un temps de pratique sportive associative. 

En ce sens , nous tenions à remercier  Messieurs Pham et Brevet 

pour le soutien qu’ils ont apporté au sport scolaire. 



Nous souhaitons également à saluer le travail de notre directeur 

départemental, J Alfonsi, qui est très présent auprès des collègues 

d’EPS et qui œuvre chaque jour pour s’adapter à ce contexte difficile 

et proposer des actions nouvelles afin que nos jeunes continuent à 

s’engager dans nos AS, malgré le manque de rencontres sportives 

extérieures. 

Merci pour votre écoute. 

Les Elus des AS « Le sport scolaire, un droit pour toutes et pour 

tous » 

 

 


